

Funambulista aterrizó en Elda con su gira "Animal"

08/09/2024



Los conciertos cerraron el primer día de Fiestas Mayores | Nando Verdú.

El primer día de Fiestas Mayores estuvo cargado de eventos a partir de las 20 horas con las celebraciones litúrgicas, la suelta del globo y el concierto de la AMCE Santa Cecilia. A todo ello hay que añadir los espectáculos que arrancaron a medianoche tanto en la Plaza Castelar con con Big Mouthers como en la Almagrera con Funambulista y su gira "Animal". Miles de personas de diferentes edades acudieron a ambos puntos de la ciudad.

Funambulista, con su cantante Diego Cantero a la cabeza, tomó el escenario un cuarto de hora después de medianoche para interpretar algunas de las canciones de su último disco "Animal", tales como *Me gusta la vida*, *La*

Bohemia o *El Mismo Lugar*. Cantero se mostró cercano al público interactuando con los jóvenes en diferentes momentos del espectáculo.

A continuación actuó el DJ Toledo y Mix and Noise que hicieron que el público bailase hasta altas horas de la noche con algunos grandes éxitos del momento.



Funambulista cantó algunas de sus nuevas canciones | Nando Verdú.

La explanada de la Almafrá repitió por segundo año consecutivo como escenario para acoger estos conciertos después de que el campo anexo del viejo Pepico Amat se haya convertido en el campo de entrenamiento del CD Eldense. Un año más esta nueva ubicación fue un éxito.

Plaza Castelar

Paralelamente, en el céntrico jardín tenía lugar la actuación de la banda internacional Big Mouthers que fue el deleite de los centenares de personas allí presentes con sus diferentes versiones de los años 80 y 90. Algunos de ellos hasta se lanzaron a cantar con los propios

músicos.



Big Mouthers fue muy cercano con el público animándoles a cantar con ellos | Nando Verdú.

Segunda noche de conciertos

Mañana será el turno del grupo Marlon, que se subirá al escenario de la Almafrá a las 00 horas con su gira "Que se caiga el cielo". Le seguirá DJ Fredy Vidal, mientras que la DJ Carmen de la Fuente cerrará la noche. La Plaza Castelar acogerá un tributo al grupo Maná denominado +dManá que también arrancará a medianoche.



